



# AFCAM Nouvelle – Aquitaine

*Du Régional à l'International*

**Cérémonie de remise des Trophées**

**AFCAM NA/DRAJES/CROS NA**

**« Promotion ANGELIQUE CAUCHY »**

**Le 13 décembre 2025**

**A la Maison Régionale des Sports à Talence**



Association déclarée à la Préfecture de la Gironde le 6 mars 1997, modifiée le 05 juillet 2021, N° W332010173

**Maison Régionale des sports, 2 avenue de l'université, 33400 Talence**

**E-mail : [contact@afcam-na.org](mailto:contact@afcam-na.org) Site internet : <https://www.afcam-na.org>**

*Agrément Ministériel n° 33S99015 - Membre associé du CROS Nouvelle-Aquitaine*



### **L'AFCAM Nouvelle-Aquitaine, c'est :**

**Un plan de développement et d'actions en liaison avec :**

- L'ETAT, la DRAJES Délégations Régionales Académiques à la Jeunesse, à l'Engagement et aux Sports -
- Le Conseil régional Nouvelle-Aquitaine -
- Des partenaires privés

### **L'AFCAM Nouvelle-Aquitaine travaille avec :**

- L'AFCA M Nationale
- Le Comité Régional Olympique et Sportif de Nouvelle-Aquitaine
- Les CDOS de Nouvelle-Aquitaine
- Les Conseils Départementaux -

### **- Les Ligues et Comités Sportifs de la région Nouvelle-Aquitaine**

- Les Fédérations Associées dont les scolaires -

### **Nos objectifs**

**- Favoriser les échanges et la communication entre tous les membres de l'arbitrage de la région Nouvelle-Aquitaine**

- Favoriser le regroupement du corps arbitral de toutes les disciplines sportives de la région en vue d'améliorer la considération du corps arbitral -
- Assurer une liaison fédérative avec l'association Nationale AFCAM
- Organiser des manifestations représentatives en vue d'apporter une plus grande valorisation du corps arbitral -
  - Promouvoir le recrutement et la promotion de l'arbitrage -
  - Veiller à l'observation des règles déontologiques des sports définies par le CNOSF -

**Nous nous interdisons toute ingérence dans l'organisation, le fonctionnement et le management de l'arbitrage de toutes les disciplines sportives de la région.**



Donnez un sifflet à une petite fille : une vision pour l'avenir

L'année 2025 restera une année marquante pour l'AFCAM : nous avons célébré, le 21 novembre, les 40 ans de notre association nationale. Une journée exceptionnelle, riche en transmission, en histoire et en fierté, où plusieurs générations d'arbitres et de dirigeants se sont retrouvées pour rendre hommage à quatre décennies d'engagement au service du sport.

Mais ces 40 ans ne sont pas un aboutissement. Ils sont un point de départ vers une nouvelle dynamique, symbolisée par le dévoilement de la campagne nationale et internationale. Portée par une illustration lumineuse de l'artiste Margaux Motin, cette campagne rappelle que l'arbitrage n'est pas seulement un rôle technique : c'est un espace d'émancipation et de leadership.



Aujourd'hui encore, les femmes représentent un peu plus de 31 % du corps arbitral. Les progrès sont réels, mais trop lents. Cette campagne vise à accélérer, encourager, rendre visible, et dire clairement à toutes les jeunes filles : l'arbitrage est aussi pour toi. L'AFCAM Nouvelle-Aquitaine s'inscrit pleinement dans cette dynamique. Sur vos terrains, dans vos clubs, dans vos formations, vous avez la responsabilité de soutenir cette vision et de créer les conditions qui permettront à toutes et tous de trouver leur place dans le corps arbitral.

L'année 2026 s'annonce d'ailleurs structurante : une Assemblée Générale en avril, en distanciel, et surtout un grand rendez-vous national le 23 octobre 2026, pour célébrer les 20 ans de la loi du 23 octobre 2006, texte fondateur pour la reconnaissance et la protection des juges et arbitres.

En 2025, nous avons honoré notre histoire. En 2026, nous continuerons à construire l'avenir. Très belles fêtes de fin d'année à toutes et à tous, et merci pour votre engagement.

**Charlotte GIRARD**  
**Présidente de l'AFCAM**



L'arbitrage constitue le socle de l'intégrité sportive. En garantissant l'équité et le respect des règles il assure la légitimité même de la compétition et préserve la confiance qui unit tous les acteurs du sport.

> La promotion 2025 de l'AFCAM Nouvelle-Aquitaine honore une nouvelle fois des femmes et des hommes dont l'exemplarité quotidienne porte haut les valeurs du sport : le courage face aux pressions, l'impartialité dans la décision, la transmission auprès des nouvelles générations.

Ces arbitres et officiels incarnent une autorité au service du collectif, une présence qui éduque autant qu'elle régule.

Leur reconnaissance s'inscrit pleinement dans l'ambition portée par la DRAJES : faire du sport un lieu d'excellence éthique, où chacun peut s'épanouir dans un cadre sécurisé, exempt de toute violence ou discrimination. Elle témoigne de l'engagement résolu de l'État et du mouvement sportif pour un sport qui élève, qui rassemble et qui construit une société plus juste.

**THIERRY DANGELO**  
**Délégué régional académique à la jeunesse,  
à l'engagement et aux sports**



Le mouvement sportif de Nouvelle-Aquitaine s'appuie sur la force de ses 100 ligues et comités régionaux, engagés ensemble pour faire vivre le sport sur tout le territoire.

Les arbitres y tiennent une place essentielle : par leur engagement et leur rigueur, ils contribuent chaque jour à la qualité des compétitions et à la cohésion de notre mouvement sportif.

À travers cette cérémonie organisée par l'AFCAM Nouvelle-Aquitaine, avec le soutien du CROS et de la DRAJES, nous rendons hommage à celles et ceux qui font vivre l'arbitrage.

Le travail mené par l'AFCAM pour valoriser ces acteurs essentiels est précieux, et nous l'en remercions sincèrement.

En tant que Président du CROS, je salue l'engagement de nos adhérents en faveur de l'arbitrage et félicite les récipiendaires de cette promotion 2025. Leur engagement est une source d'inspiration pour tout le mouvement sportif régional.

Continuons ensemble à faire du sport un espace de respect, de plaisir et de performance partagée.

**Philippe SAÏD**  
Président  
Comité Régional Olympique et Sportif Nouvelle-Aquitaine"



En Nouvelle-Aquitaine, le sport fait bouger chaque semaine sur ses pistes et terrains amateurs ou professionnels 1,6 million de licenciés. Pour ce faire, le territoire peut compter sur le mouvement associatif sportif riche de 18 000 associations et de 300 000 bénévoles qui en font le premier corps social constitué de la région.

Parmi ces derniers, les juges et arbitres, ces « acteurs du jeu », sont de véritables piliers du mouvement sportif fédéral, sans lesquels la pratique sportive compétitive serait impossible.

L'AFCAM NA, à travers cette remise de trophées, met en lumière ces femmes et ces hommes, dont le travail et l'abnégation, mais par-dessus tout, la passion, en font à la fois des passeurs et des garants des valeurs du sport, telles que l'équité, le sens du collectif, l'égalité, la discipline, la persévérance, le dépassement de soi et le respect, qui participent pleinement à la construction et à l'épanouissement personnel. Le respect des valeurs du sport, c'est le socle du sport, c'est un tout qui s'appuie sur le fair-play, le respect de l'arbitre, de ses décisions et de l'adversaire.

Aussi, je souhaite à celles et ceux qui vont recevoir les trophées AFCAM-NA, mais aussi aux autres, beaucoup de réussite.

Félicitation à vous toutes et tous, et merci à l'AFCAM-NA pour cette belle initiative !

**Alain ROUSSET**  
**Président du Conseil Régional de NOUVELLE-AQUITAINE**



C'est toujours un réel plaisir pour nos bénévoles d'organiser cette cérémonie officielle de remise de nos Trophées.

Cette année, la Vingtaine de récipiendaires va ainsi rejoindre la grande famille des officiels de l'arbitrage détenteurs de ce Trophée.

Cette promotion "Angélique CAUCHY", Présidente de l'association REBOND qu'elle a cofondée pour sensibiliser le milieu du sport à la protection des enfants est une nouvelle fois d'une grande richesse.

Félicitations à tous les récipiendaires et un grand merci aux Ligues et Comités qui nous accordent leur confiance en les désignant.

**Noël BONNIEU**  
**Président AFCAM NA**  
**Arbitre Honoraire de Football.**



## LA MARRAINE



### **Un parcours marqué par la résilience**

Ancienne sportive de haut niveau en tennis, Angélique Cauchy a été victime de violences sexuelles de ses 12 à 14 ans par son entraîneur. Marquée et traumatisée par ce qu'elle a subi, elle décide de porter plainte contre son agresseur à 27 ans, franchissant ainsi une étape cruciale dans son processus de reconstruction. Déterminée à transformer sa souffrance en action, elle devient d'abord professeure d'EPS pour être cette adulte bienveillante qui aide les jeunes à se construire, avant de consacrer sa vie à la protection de l'enfance dans le sport.

### **Une voix qui porte et qui libère**

En 2024, Angélique publie "**Si quelqu'un un jour te fait du mal**" aux éditions Stock. Dans ce livre poignant, elle retrace les violences qu'elle a subies, écrivant à la hauteur de la jeune fille de 12 ans qu'elle était puis de la femme engagée qu'elle est devenue. Son témoignage met en lumière les ravages que ces violences peuvent causer sur la vie d'un enfant.

### **REBOND : un engagement au service des autres**

En 2016, Angélique crée l'association **REBOND**, qu'elle dirige aujourd'hui en tant que Directrice Générale. À travers cette association, elle œuvre quotidiennement pour prévenir les violences sur mineurs dans le sport, un fléau sociétal qui touche **un enfant sur 7 et un sportif de haut niveau sur 3**.

REBOND sensibilise et forme au quotidien dans les écoles, les clubs de sport, les instances publiques et les entreprises. L'association crée et anime :

- Des conférences et e-learning
- Des outils pédagogiques innovants
- Des expositions photos et pédagogiques
- Des projets culturels, sportifs et éducatifs
- Un Label Rebond

Son action vise à donner aux dirigeants, encadrants, bénévoles, parents et jeunes les moyens de **comprendre, repérer, signaler et prévenir** les violences dans le sport.

### **Une actrice majeure du changement**

Angélique prend part à des missions interministérielles et travaux pour le gouvernement sur les questions de relation d'autorité, d'emprise et de violences. Elle est devenue une voix essentielle pour toutes les victimes de violences sexuelles et une défenseure incontournable de la protection des enfants.

Angélique Cauchy incarne la résilience et la détermination. Elle a su transformer son parcours en un combat puissant, devenant ainsi une actrice majeure du changement dans le monde du sport.

**Pour un sport qui construit, mais ne détruit plus.**

**Angélique Cauchy**

**Directrice Générale et Fondatrice de l'association REBOND**  
**Conférencière | Autrice | Porte-parole engagée contre les violences sur mineurs dans le sport**





## **ATHLETISME**



**Lily BALLIGAND**

**14 ans**

**Jeune juge courses expérimentée**

(33)

Lily représente aujourd’hui l’engagement et la rigueur du jeune arbitre en athlétisme. Entrée à l’école d’athlétisme de Macau en janvier 2022, elle s’est rapidement distinguée par son sérieux et son enthousiasme repérés dès ses 1ères compétitions.

Elle s’engage dans l’arbitrage le 11 décembre 2023 et obtient son titre de jeune juge départementale à Bordeaux. Grâce à un investissement constant, elle devient jeune juge régionale le 21 mai 2024, puis valide la responsabilité civique et éthique en décembre 24. Formée par son entraîneuse Morgane Crepey et soutenue par Michel Benne ainsi que Véronique Delrieu, Lily développe une solide maîtrise du règlement.

Elle découvre l’arbitrage adulte lors de l’open de France en juillet 24 et du Decastar en juillet 25. En juillet 25 elle est sélectionnée comme jeune juge expérimentée aux côtés de l’équipe de France U16 à Lens

Une reconnaissance nationale de ses compétences. Malgré son jeune âge, Lily fait désormais partie des jeunes juges expérimentés qui incarneront l’avenir de l’arbitrage en athlétisme.

---

## **ATHLETISME :**

**Philippe LAFOURCADE**

**70ans**

**Juge Arbitre fédéral**

(40)



De 2000 à 2017 Président du Comité 040 Athlétisme ,membre du CD de la ligue aquitaine Athlétisme et de la commission organisation sportive.

Il œuvre aussi au sein du CD 064 Athlétisme en étant membre du comité, Président de la commission des Officiels Techniques et de la commission sportive organisation. Il est aussi Président du club « Pays Basque Athlétisme » depuis 2018

Il est aussi engagé au sein de la ligue N-A Athlétisme comme membre de la commission des Officiels Techniques et celle de l’organisation sportive.

Impliqué à tous les niveaux, il est membre de l’organisme de formation athlétisme à la FFA en tant que référent informatique depuis 2024-2025 et il était Officiel Technique National aux jeux Olympiques et paralympiques Paris 2024 au stade de France

Juge -arbitre fédéral, chef juge lancer ,secrétaire informatique fédéral depuis 2003, il participe depuis de nombreuses années aux Championnats de France Athlétisme au secrétariat compétition en tant que délégué technique informatique depuis 2008 .Il est aussi présent lors de nombreuses compétitions sur le territoire Nouvelle-Aquitaine. Il est aussi Formateur de jeunes juges depuis 2024 et Formateur d’officiels techniques



## **AVIRON:**



**Maxime GONDAT**

**21ans**

**Arbitre régional**

**(86)**

Maxime a commencé l'aviron à Châtellerault. Après quelques années en tant que rameur il est devenu entraîneur bénévole depuis 3 ans et transmet son expérience aux jeunes du club.

En parallèle il est Arbitre régional depuis 2024 et officie très régulièrement sur les régates régionales néo-aquitaines. Il se prépare activement pour préparer sa validation d'arbitre national. Nous tenions à le remercier pour son engagement bénévole.

---

## **AVIRON :**

**Philippe MABY**

**68ans**

**Arbitre National**

**(17)**



Philippe a commencé l'aviron en 1967 à Châtellerault, il a ramé en compétition de minime à senior jusqu'en 1979. En complément de son activité de rameur il a été responsable de la commission sportive du club de Châtellerault de 2005 à 2022 et a occupé différents postes au sein du comité directeur entre 2000 et 2022. Entraineur fédéral bénévole depuis 1978 il a amené plusieurs équipages en finale des championnats de France et a amenés des sportifs sur les podiums nationaux.

En parallèle il est Arbitre National depuis 2001 et officie très régulièrement sur les régates régionales néo-aquitaines et nationales. Il a officié en tant que NTO aux championnats du monde juniors en 2011 et séniors en 2015. Il occupe le poste de formateur depuis 2020 au sein de la commission régionale des arbitres.



## **AVIRON :**



**Patrick MARCEL**

**70 ans**

**Arbitre National**

**(17)**

Patrick a commencé l'aviron en 1994 à Saintes, dès 1996 il passe les diplômes de moniteur et participe activement à la vie et au développement du club en tant que dirigeant. En parallèle il est Arbitre National depuis 1996 et officie très régulièrement sur les divers championnats de France. Patrick s'est impliqué également à l'échelon départemental et régional où il a été élu plusieurs années au comité directeur du comité départemental 17 et au sein de la ligue Poitou-Charentes puis NOUVELLE-AQUITAINE d'Aviron. Enfin au-delà de l'aviron Patrick est un fan de sport et s'est également impliqué dans le mouvement olympique avec des mandats de dirigeant au CDOS 17 et au CROS. Nous tenions à le remercier pour son engagement bénévole depuis plus de 30 ans.

## **BASKET BALL :**

**Marie-Charlotte BELLOC**

**24 ans**

**Arbitre**

**(33)**



Formée à l'arbitrage dans le comité du Lot-et-Garonne, elle a suivi une progression continue depuis son arrivée dans le giron des arbitres régionaux lors de la saison 2020-21. Membre du groupe de perfectionnement des arbitres de ligue, elle a gravi les échelons à chacune de ses saisons depuis 2021. Elle intègre la filière de détection de la FFBB en 2023.

Marie-Charlotte a vécu une saison extraordinaire en 2024-25. En effet, lors du dernier stage de détection fédérale avant l'accession vers l'arbitrage de haut-niveau, elle est désignée par les cadres formateurs de la fédération en tant que première arbitre sur la finale du tournoi international de Cholet en avril dernier. Cette reconnaissance, fruit de son travail acharné, valide sa montée au niveau HN3 : elle officie dès cette saison sur des rencontres de ligue féminine et de NM1.

Il s'agit du premier arbitre (homme/femme confondus) à parvenir au haut-niveau en sortant des groupes Espoirs de la ligue régionale, mis en place lors de la création de la ligue en 2018-19. Cette jeune femme, touche-à-tout (elle est titulaire de diplômes d'OTM, d'entraîneur) baigne dans le basketball et en a fait son métier, elle est éducatrice au club du CA BEGLES. Pour toutes ces raisons, nous pensons que sa candidature mérite amplement ce trophée cette saison.



## **BASKET BALL :**



**Audrey ZANETTE**

**49ans**

**Officielle de table de marque**

**(47)**

Audrey est une officielle de table de marque investie depuis de nombreuses années au sein de son comité du Lot-et-Garonne et de la ligue régionale de Basketball. OTM de niveau fédéral depuis 2010 et OTM de niveau international depuis 2019, Audrey officie au plus haut niveau depuis 2019 (rencontres de Coupes d'Europe, championnats d'Europe).

De plus, elle endosse des responsabilités de formatrice au niveau régional et fédéral. Spécialiste du règlement de jeu, elle est depuis deux saisons la responsable technique des OTM de la ligue régionale.

Sans compter ses engagements au sein de son club de l'US Sainte Gemme La Vaillante, Audrey trouve également le temps d'être arbitre départementale, fonction dans laquelle elle n'hésite pas à conseiller les plus jeunes. Son investissement a été récompensé à deux reprises par la FFBB : médaille de bronze reçue en 2008 puis la médaille d'argent de la fédération française lors de l'AG de 2018.

A notre sens, Audrey mérite totalement cette récompense eu égard à son implication dans la transmission de sa passion du basketball

---

## **CANOE KAYAK :**

**Léa BALDONI**

**24 ans**

**Juge stagiaire**

**(64)**



Léa est une athlète de nationalité Canado-française qui concourt sous le drapeau canadien au niveau international dans la discipline du slalom.

Béarnaise de naissance, elle profite de la double nationalité par sa mère. Sa famille est investie dans le sport et plus particulièrement le canoé kayak. Jeune Officiel depuis 2017, aspirant moniteur en 2021, elle a, comme d'autres jeunes de sa génération, décidé de passer le cap et de débuter la formation de juge cet automne. Nous la retrouverons régulièrement comme ses parents aux bords des bassins de slalom.

La féminisation des cadres et le rajeunissement des officiels doivent être soutenus.



## CANOE KAYAK :



**Patrick LUCASSON**

**65ans**

**Juge Régional**

**(64)**

Patrick est issu du club de Sauveterre de Béarn où, jeune, il a pagayé notamment en C2 (avec celle qui deviendra son épouse).

Bénévole pour son club, il est devenu juge régional en 2011, puis national en 2016 pour répondre aux besoins des compétiteurs.

C'est en 2016 qu'il est devenu juge arbitre toujours pour la discipline du slalom. Il sait se rendre disponible auprès de nombreux clubs qui n'ont pas les personnes qualifiées et contribue avec sa présence tranquille, quasi anonymement, au développement de son sport.

---

## ECHECS :

**Anne Frédérique COLINMAIRE**  
**60ans**

**Arbitre Club**

**(33)**



Madame Colinmaire s'implique fortement, dans la ligue, mais aussi au dehors, à la féminisation de la pratique des échecs, mais aussi à celle du corps arbitral échiquéen.

Pour cela elle est force de proposition et essaie de faciliter l'entrée dans l'arbitrage aux femmes le souhaitant.

En outre, après de nombreuses années en tant qu'arbitre club elle s'est récemment lancée dans la formation lui permettant de devenir, à terme, arbitre open.



## **ECHECS :**



**Fabienne TRACOL**

**51 ans**

**Arbitre club**

**(33)**

Présidente du club de Libourne, organisatrice et arbitre de nombreux tournois, Mme Tracol s'implique dans le monde échiquéen depuis de nombreuses années.

Elle participe activement aux diverses équipes d'arbitrages de championnats jeunes.

---

## **FOOTBALL:**



**Joël FERNANDES**

**44ans**

**Arbitre Fédéral Futsal**

**(16)**

Joël dirige les matchs de Championnat de France Futsal de D2 et s'investit auprès de la CRA pour développer le futsal régional et son arbitrage



## **HALTEROPHILIE :**



**Gilles GUIROY**

**60 ans**

**Arbitre Régional**

**(33)**

Depuis l'âge de 12ans , Gilles pratique l'haltérophilie.

Il est devenu arbitre régional en 2017 et vient d'obtenir la théorie d'arbitre national. Il va passer la pratique bientôt

Gilles est très discret mais toujours disponible quand il est convoqué pour un match.

## **HALTEROPHILIE :**

**Chantal RONCIN**

**75ans**

**Arbitre Régional**

**(40)**



Licenciée au stade montois haltérophilie- musculation depuis 32ans. Elle assure les cours collectifs de fitness et de musculation. Elle a présidé le club durant et assume depuis les fonctions de trésorière.

Elle est devenue arbitre régionale en 2024. Elle est très impliquée dans son club ,toujours disponible lors des matchs et très engagée dans la ligue.

Elle a toujours œuvrée en qualité de bénévole et a à cœur de défendre nos disciplines sportives ,tout en alliant esprit convivial et social, et en luttant contre les discriminations et les différences



## **LUTTE :**



**Emmanuel REGAUDIE**

**19ans**

**Arbitre National**

**(87)**

Emmanuel a poursuivi un cursus d'athlète de haut niveau en intégrant le pôle jeunes de Font Romeu de 2020 à 2024

En complément de son parcours de lutteur, il s'est formé à l'arbitrage jeune, régional et depuis 2024 à l'arbitrage national.

Durant cette dernière saison Emmanuel a officié sur les différents Tournois Ranking Nationaux de Dijon, Clermont Ferrand, Cenon.

Pour 2025 il souhaite se consacrer exclusivement à l'arbitrage et partir à l'international pour se perfectionner

---

## **NATATION :**



**Emmanuel NARDOUX**

**44ans**

**Juge arbitre natation course et eau libre**

**(87)**

Emmanuel a commencé la natation tout petit, il a gravi toutes les catégories d'âges, jusqu'à devenir compétiteur. Il est encore aujourd'hui, un peu moins souvent, nageur Masters où il nage pour les compétitions interclubs.

Durant sa vie, il a pris de l'envergure sous la houlette de son papa qui était devenu Président du Capo Limoges. Il est depuis plusieurs années, référent de la ligue, sur le territoire du Limousin, formateur pour les officiels, il met en place des sessions afin de renouveler chaque saison l'effectif, que ce soit des chronos, des Juges ou des Juges Arbitre. Il est depuis plusieurs années Juge FFN et de cette position, côtoie les différents juges de la FFN, sur des compétitions nationales. Très apprécié de tous, pour son investissement et ses explications lors des compétitions sur notre territoire, il est une pièce maîtresse de la natation en Limousin. Il est depuis peu détenteur du brevet de moniteur de natation, pour aider son club.

Il est étant donné ses qualités, légitime pour cette candidature et mérite d'être récompensé.



## **NATATION :**



**Morgan ROCHAIS**

**50 ans**

**Juge Arbitre natation course et eau libre**

**(86)**

Juge-arbitre natation course et officiel A en eau libre depuis 2018, Morgan Rochais se distingue par son engagement exemplaire au service du monde de la natation. Référent départemental de la Vienne, il joue un rôle essentiel dans l'organisation et le bon déroulement des compétitions. Formateur des officiels de son département, il transmet avec passion ses connaissances et son expérience, contribuant activement à la montée en compétence des équipes arbitrales. Membre investi du Stade Poitevin, il se rend toujours disponible pour soutenir les activités de son club et de la fédération.

Volontaire, bienveillant et toujours de bonne humeur, Morgan incarne les valeurs de respect et de solidarité propres à notre discipline. Son professionnalisme, sa rigueur et sa capacité à fédérer autour de lui sont unanimement salués par ses pairs. Reçu sans hésitation parmi les officiels fédéraux, il témoigne d'une reconnaissance méritée de son travail et de son engagement constant.

Au vu de ses nombreuses qualités humaines et techniques, Morgan Rochais mérite pleinement d'être récompensé pour son investissement exemplaire au service de la natation.

---

## **TRIATHLON :**

**Lukas PERE**

**16 ans**

**Arbitre Assesseur Régional**

**(33)**



Lukas débute dans l'équipe en tant que Jeune arbitre Régional. Pour sa première année, il a séduit par ses connaissances de la règlementation et sa façon de la faire appliquer. Lors des 8 journées qu'il a effectué cette année, il a parfaitement appliqué les consignes données par les arbitres Principaux, usant de bienveillance et de pédagogie avec les triathlètes.

Lukas est dynamique et très disponible. Il a une attention particulière pour les « Jeunes ». Son goût de l'arbitrage lui ouvre de belles perspectives pour l'avenir.



## **TRIATHLON :**



**Sébastien ROULLIN**

47ans

Arbitre Assesseur Régional

(17)

---

Sébastien est arbitre depuis 2 ans. Depuis son arrivée dans l'équipe, il fait appliquer la règlementation avec la pédagogie nécessaire à la bonne réalisation de ses missions. Il applique parfaitement les consignes données, ce qui ravi ceux qui officient avec lui.

Plébiscité pour être nominé au trophée de l'AFCAM par de nombreux arbitres, il est déjà « fléché » pour diriger une équipe rapidement. Ses Savoir, savoir-faire et savoir être vont probablement le propulser rapidement vers la fonction d'arbitre principal

---

## **VOLLEY BALL :**



**Martial DOMINGUEZ**

62 ans

Arbitre National

(64)

Martial œuvre depuis plus de 25ans dans le monde du volleyball. Il a commencé comme bénévole, très dévoué au sein de son club de Lescar et une passion pour l'arbitrage lui est venue.

Il a commencé l'arbitrage dans les années 2000. Il a grimpé en échelon, en connaissances pendant toutes ces années. Au fur et à mesure des années, il a voulu transmettre ses valeurs et connaissances acquises aux plus jeunes.

Depuis maintenant 7 ans il est au sein de la commission départementale d'arbitre du 64. Dévoué, assidu et soucieux de bien faire, il s'occupe d'accompagner les jeunes dans le cursus de formation.

C'est un homme qui prend à cœur chaque mission dans le volleyball, qui prend plaisir à aller arbitrer tous les week-ends et après sa retraite nationale aura le plaisir d'accompagner jeune et moins jeune vers l'objectif qu'il a réussi à accomplir.



**Les récipiendaires de la Promotion 2025 des Trophées de l'Arbitrage  
AFCAM Nouvelle-Aquitaine / DRAJES/ CROS Nouvelle-Aquitaine**

**ont été proposés par:**

**Athlétisme:** Marilyn GEORGEL Vice-Présidente déléguée

**Aviron :** Katia BELLIOT Présidente du CRA

Robin LE BARREAU Secrétaire CRA

**Basket-ball:** Emmanuel BRUGIERE Président de la CRO

**Canoë-Kayak :** Sophie DELAGE Responsable Nationale des juges  
Daniel LAFITTE Président

**Echecs :** Stéphane DENIS Directeur Régional de l'Arbitrage

**Football :** Olivier THUAL Président CRA

**Haltérophilie :** Jean-Pierre MICHAUD Président de la Com haltérophilie NA

**Lutte:** Aïcha COLAS Président du CRN-A FFLDA

**Natation :** Laurent CARRIE Président des Officiels de la ligue N-A

**Triathlon:** Alain DUPONT Président de la CRA

**Volley Ball** Emma FLAMMANG Responsable CDA 64



## Nos Partenaires



Association déclarée à la Préfecture de la Gironde le 6 mars 1997, modifiée le 05 juillet 2021, N° W332010173

**Maison Régionale des sports, 2 avenue de l'université, 33400 Talence**

E-mail : [contact@afcam-na.org](mailto:contact@afcam-na.org) Site internet : <https://www.afcam-na.org>

*Agrément Ministériel n° 33S99015 - Membre associé du CROS Nouvelle-Aquitaine*